

Grußadresse des Zentralkomitees zum 6. Kongreß der Kammer der Technik

Werte Delegierte und Gäste!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet Ihnen, den Delegierten und Gästen des 6. Kongresses der Kammer der Technik, und allen in der sozialistischen Ingenieurorganisation der Deutschen Demokratischen Republik vereinten Ingenieuren, Wissenschaftlern, Ökonomen und Neuerern die herzlichsten Grüße.

In den vergangenen Jahren haben die Mitglieder der Kammer der Technik durch ihr aktives und erfolgreiches Wirken an der Seite der Arbeiterklasse und aller anderen Werktätigen einen großen Beitrag zur Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED, besonders der Hauptaufgabe, geleistet. Dafür sprechen wir ihnen den Dank und die Anerkennung unserer Partei aus.

Gerade das nahende 25. Gründungsjubiläum der Deutschen Demokratischen Republik verdeutlicht eindrucksvoll, wie fest das Bündnis der Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern mit der sozialistischen Intelligenz im Leben unserer Gesellschaft verwurzelt ist. Ihre Organisation hat bedeutenden Anteil daran, daß sich dieses Bündnis in der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit ständig weiter vertieft. Das gilt insbesondere für die breitere Entfaltung der dem Sozialismus eigenen Formen des Zusammenschlusses der Wissenschaft mit der Produktion, der immer engeren, vertrauensvollen Zusammenarbeit der Arbeiter, Wissenschaftler, Ingenieure und Neuerer. Dadurch werden reiche schöpferische Kräfte für die Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts auf dem Weg zu jenen Zielen freigelegt, die der VIII. Parteitag der SED vorgezeichnet hat.

Zukunftsgewiß, auf ewig verbunden mit der Sowjetunion und den anderen Bruderländern, gestalten wir in der Deutschen Demokratischen Republik die entwickelte sozialistische Gesellschaft. Das 25. Jubiläumsjahr unseres Staates ist geprägt von hervorragenden Initiativen der Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern und der sozialistischen Intelligenz zum Wohle des Volkes. Daran hat Ihre Organisation, wie die zurückliegenden Wahl Veranstaltungen in den Betriebssektionen und den Bezirksverbänden erneut bestätigen, bedeutenden Anteil.